
第６８７号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２００８年 ２月２８日

ＮＯ ６８７

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会３月定例会

３日から１７日まで
一般質問は５・６日

２月２７日、井原市議会議会運営委員会（佐能

委員長）が開かれ、井原市議会３月定例会の日程

などを話しました。

日程は３月３日に開会し１７日までの１５日間と

決まりました。一般質問は、５日と６日で、８議

員が質問することになっています。議会日程は最

後に載せています。 一人でも多く傍聴においで

ください。

以下発言の項目を質問順にお知らせいたします。

田辺 隆則議員

１．国道313号のバイパスとして高屋町から芳井町
にトンネルを計画しては

２．市長と企業人（社長）との懇談会の開催を

３．若者等の雇用の場の創出のため企業誘致を

三宅 康之議員

１．協働のまちづくりについて

２．地球温暖化対策について

３．鳥獣被害防止特別措置法について

大滝 文則議員

１．改革について市長の視点を伺う

２．協働のまちづくりについて

森本 典夫議員

１．助産院の開設を真剣に検討しては

平成１８年１２月議会で助産所の設置をと提言し
ましたが、その時の答弁は非常に消極的でした。市
内の妊産婦の方々のために、改めて助産院の開設を
すべきではと提言いたします。昨年１２月に岩手県
遠野市で助産院を開設していますが、参考にしては
どうですか。 右上へつづく

左下からつづく
２．幼・小・中・市立高校の全教室に扇風機の設置
と増設を考えては

夏、暑くて子どもたちが授業に集中できないこと
がしばしばあるようです。幼・小・中・市立高校の
全教室に扇風機の設置と増設を考えてはどうですか。

３．ごみ減量の目標を立て、分別徹底のち密な方針
を提示しては

ごみ減量の方向は、ごみ袋の有料化を含めて、一
定提示されましたが、まだまだ具体性に欠けている
と思います。ごみ減量の目標を年度別に立て、分別
徹底のち密な方針を提示し、有料にしなくても減量
できる手立てを考えてはどうですか。また、住民や
事業所に対する啓蒙、お願いの計画をどう立ててい
ますか。

４．ハート・プラスマークの看板を必要個所へ設置
（表示）しては

現在、市内の公共施設の出入り口付近の駐車場ス
ペースに、車椅子利用者などのための看板が設置さ
れています。この場所にハート・プラスマーク（心
臓や腎臓などの身体の内部に障害をお持ちの方々の
ために作られたマーク）の看板を追加設置（表示）
してはどうですか。

５．地球温暖化抑制に対する市としての具体的な施
策を示しては

いま地球温暖化が世界的に問題になっています。
本市としても温暖化抑制の施策を全市民に訴えてい
かなくてはなりません。
そのための具体的で実行しやすい施策を示してはど
うですか。

６．都市照明などの点検を頻繁にすべきでは

市内の幹線道路に設置されている都市照明などで、
長い間、点灯していないところが目につきます。
以前にも点検をという提言をいたしました。その時
は、定期的にやっているとのことでした。点灯して
いないところがないよう点検を頻繁にすべきではな
いですか。

７．ＡＥＤの設置個所のマップを作成し、全戸に配
布しては

市もＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置を進め
てきたところですが、市内にはＡＥＤを設置してい
る事業所があります。これらを調査し、事業所の了
解をとり、設置している公共施設とあわせて設置事

２面左上へつづく

５日の一般質問



第６８７号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下からつづく
業所のマップを作成し、全戸と各種団体に配布して
はどうですか。

８．限界集落に対する市の対策は

いま全国的に限界集落（人口の50%が65歳以上の
高齢者になり、冠婚葬祭など社会的共同生活の維持
が困難になった集落）が大きな問題になっています。
井原市でも農山村部は過疎化などで人口が著しく減
少し、限界集落に対する認識を深めなくてはなりま
せん。そこで、井原市として限界集落に対する対策
をどのように立てていますか。

９．地震対策で高齢者世帯らに家具類の転倒・落下
による被害防止対策を

消防庁が、最近発表した地震の被害調査で、家具
類の転倒・落下による負傷者が３～５割を占め、負
傷者の６割が６０歳以上だとされています。
この地方は、強い地震は起きないと言われている
地域ですが、万が一に備え、市として高齢者世帯や
低所得者世帯に対し、家具類の転倒・落下による被
害防止対策を講じてはどうですか。

佐藤 豊議員

１．協働のまちづくり市民推進室について

２．後期高齢者医療制度について

３．ＩＴを使った高齢者の見守りについて

４．介護予防・健康遊具の公園設置について

５．暫定税率が廃止された場合の本市への影響につ
いて

河合 建志議員

１．高梁市佐屋地区の井原市へ
の行政区域の変更について

２．休校と休校でない学校施設
を利用する地区住民の扱いを平等公平に

３．（仮称）井原市寄附条例の制定について

鳥越 孝太郎議員

１．道路特定財源と道路行政について

２．新・教育基本法に基づいた教育行政の推進状況
について

右上へつづく

左下からつづく
３．伝統文化の保存・活用・発展について

石井 敏夫議員

１．４月から受給手続きが煩雑になる児童扶養手当
の柔軟な対応を

平成１４年の母子及び寡婦福祉法等の改正により、
母子家庭への支援については、従来の「児童扶養手
当中心の経済支援」から「就業・自立に向けた総合
的な支援」への転換が図られました。
本年３月末時点で、児童扶養手当を受給して５年
以上になる母子家庭に対し、「児童扶養手当の受給
に関する重要なお知らせ」が届き、就業意欲がある
かないか、また、就業が困難な事情を証明する書類
の提出を求めるものですが、手続きを行わなければ
４月から手当てが半分になる可能性もあるといわれ
ています。
大きな不安を抱えながら生活している母子家庭に
対して、煩雑な手続きや金銭的負担を強いるやり方
ではなく、柔軟な対応をしてはと思いますがどうで
すか。

２．交通渋滞の解消を

市道井原北川線と日芳橋塚原線の三差路交差点で
は、朝の通勤時の信号待ちで、一時的に長い車の列
が続いているのを毎日のように見かけます。一分を
争う貴重な時間を、いらいらしながら待つのは大変
です。何とかならないかと言う声を聞きます。
交差点改良の計画がありますか。

平成２０年３月市議会定例会日程

３月 ３日（月）開 会 議案の一括上程
市長の提案説明

４日（火）休 会
５日（水）一般質問 田辺 隆則 三宅 康

之 大滝 文則 森本 典夫の４議
員

６日（木）一般質問 佐藤 豊 河合 建志
鳥越 孝太郎 石井 敏夫の４議員

７日（金）議案(条例、２０年度予算を除く)
審議、採決
議案（条例等）質疑、委員会付託
請願等 委員会付託

８日（土）休 会
９日（日）休 会
１０日（月）議案（２０年度予算）質疑、委員

会付託
１１日（火）休 会 （市民福祉委員会）
１２日（水）休 会 （建設水道委員会）
１３日（木）休 会 （総務文教委員会）
１４日（金）休 会
１５日（土）休 会
１６日（日）休 会
１７日（月）議案（条例、２０年度予算、請願

等） 委員長報告、審議、採決
閉 会

６日の一般質問


